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Дорогие собратья – миссионеры молодежи, дорогие друзья салезианских миссий!
    В июле и августе во многих инспекториях приходит время летних каникул, когда 
появляется множество возможностей для 
летних школ и лагерей, духовного опыта, 
отдыха, а также для миссионерского опыта. 
Миссионерская волонтерская деятельность в 
самых разных формах уже стала одним из 
направлений молодежной пастырской 
деятельности почти во всех инспекториях.

Мы знакомы с опытом некоторых миссионерских 
групп Латинской Америки, Азии, которые регулярно, каждую неделю, каждый месяц, 
привлекают своих членов к миссионерской работе в деревнях тех районов, куда не доходят 
священники, и помогают знакомить с катехизисом при первой евангелизации.

Мы  знакомы  с  опытом  миссионерских  групп  Латинской  Америки,  которые  в  период 
усиленного литургического служения (на Страстной  неделе, на Рождество) направляют 
своих  членов  в  фавелы  мегаполисов  или  в  группы  туземцев  Амазонии  для 
непосредственной  миссионерской  работы.  Мы  знакомы  с  опытом  трехнедельного 
миссионерства,  которому предшествует ежемесячная подготовка на  протяжении всего 
учебного года, как это происходит во многих инспекториях Европы и Восточной Азии.

Мы также знакомы с опытом молодых волонтеров миссионеров у себя на родине, как это  
делают в инспекториях Латинской Америки и Эквадора. Здесь каждый год двести молодых 
ребят на 12 месяцев уезжают в различные районы своей страны – в амазонскую сельву, в  
общины  Кордильер,  на  побережье  или  к  ребятам  улиц,  и  полностью  живут  жизнью 
Салезианцев. Другие инспектории также направляют своих волонтеров за рубеж.

Мы также знакомы с другим опытом сотрудников – волонтеров, которые оказывают свою 
профессиональную помощь в реализации некоторых гуманитарных проектов (таких как  
JTM – Испания, VIS - Италия, COMIDE - Бельгия и т.д.).

Мы также знаем другие собственно миссионерские группы Салезианской семьи, которые  
после  принесения  миссионерских  обетов  направляют  своих  членов,  состоящих  и  не  
состоящих в браке мирян на несколько лет, а некоторых и на всю жизнь, в страны миссий.

Таковы  различные  формы  миссионерской  волонтерской  деятельности.  Здесь  важна 
подготовка до, во время и после миссионерского опыта. Я желаю вам, чтобы и в вашей 
инспектории  такая  миссионерская  подготовка  молодежи  протекала  более  активно.  Мы 
надеемся продемонстрировать опыт Америки вниманию всей Салезианской семьи в 2011 г.  
на Дне миссий, посвященном теме «Подготовки молодых миссионеров».

Желаю  вам  встретить время  обильных  плодов  апостольства  рядом  с  молодежью и  с  
сердцем миссионера Дона Боско.
                                                                                                                Дон Вацлав Клемент, Салезианец Дона Боско (SDB)

                                                                                                                      Генеральный Советник по Миссиям

салезианская миссионерская интенция на июль 2009 г.
«Чтобы собратья, трудящиеся в Северной Африке, каждый день находили в себе терпение и 

смелость, чтобы с радостью и энтузиазмом свидетельствовать о христианской вере»

В  странах  северной  Африки  –  Марокко,  Тунисе,  Ливии  и  Египте  –  живут  и  трудятся  около   30 
собратьев, работающих в основном в воспитательных проектах (школах) с почти исключительно  
мусульманским  составом  учащихся,  совершая  пастырское  служение  для  очень  малочисленных 
католиков иностранцев. Их присутствие очень значимо и требует «почти абсолютной» самоотдачи 
повседневному служению.

Общую  и  миссионерскую  интенцию  Папы  на  www.sdb.org      для  рекомендаций  и 
откликов: cagliero11@gmail .com

       В ЭТОМ НОМЕРЕ
       Обращение генерального советника
          Салезианская миссионерская интенция
          на июль 2009 г.
          Самый прекрасный подарок,
          который я получил от ребят
          Миссионеры среди мусульман

http://www.sdb.org/
mailto:cagliero11@gmail.com


Самый прекрасный подарок, который я получил от ребят

Я  вспоминаю  2007  год  в  приходе  Святого  Доменика  Савио,  Беллфлауэр,  США,  когда  я  
впервые выразил желание стать волонтером и работать с сиротами в Эквадоре. Вот уже 
восемь месяцев я работаю с ребятами Гуаякиля. Я думаю, что нашел страсть своей жизни. 
Если бы мне нужно было рассказать о важном моменте своей жизни, я выбрал бы этот 
случай.

Этот  опыт  изменил  мое  мировоззрение.  Он  раскрыл  мне  глаза  на  бедность,  голод  и  
условия,  в  которых  живут  развивающиеся  страны.  Этот  опыт  раскрыл  мне  глаза  и 
вдохновил меня на то, чтобы стать лучше.

Сначала я боялся оказаться в новой стране далеко от семьи и друзей, но как только я  
увидел этих  ребят,  все  промедление  закончилось.  Я не  верил,  когда мне  говорили,  что 
этот опыт изменит мою жизнь. Я даже не представлял себе, насколько это правда. Когда  
видишь невинных ребят на полу, это меняет твою жизнь, и это просто благословение,  
когда ребята принимают решение вернуться с тобой в ораторий. Я чувствую себя так,  
словно я привел ни Винче или Эрика, я чувствую себя, словно я привел Бога!

Каждый день, проведенный здесь, это подарок Бога. Он позволил мне понять, что такое 
любовь к Нему, и я очень благодарен за это. Самое важное, чему я здесь научился, это не  
считать само собой разумеющимся то, что у нас есть. Это может быть обувь, миска риса 
или родители. К сожалению, я считал все это само собой разумеющимся. Год назад моя 
жизнь шла «по наклонной», у меня совершенно не было желания ни учиться, ни работать.  
Сейчас  я  уезжаю  из  Эквадора  с  новой  целью  в  жизни,  с  новым  желанием  и  новым 
стремлением продолжать помогать людям. И это новое стремление, растущее у меня в 
сердце, это самый лучший подарок, который я получил от моих ребят, и это что-то, чего 
никогда не купишь за деньги.

Кем  я  буду  через  десять лет? Я думаю,  что  буду  помогать людям,  может быть не  в  
Эквадоре.  Я  надеюсь  стать  пожарным!  Я  благодарен  всем  салезианским  братьям  и 
священникам, которые молятся за меня и верят в меня. Они помогли мне стать тем, кем я  
сейчас стал.

Джованни Гарсия, 18 лет     
МИССИОНЕРЫ СРЕДИ МУСУЛЬМАН

«... Мы здесь, потому что мы миссионеры, потому что мы хотим поделиться своей верой 
и  познакомить  с  Благой  Вестью.  Конечно  наша  миссия  это  в  первую  очередь 
свидетельство.  Свидетельство  веры,  которая  ведет  нас,  надежды,  которая 
поддерживает нас, и любви, которую мы получаем от Бога и которой хотим поделиться 
со всеми.

Лично я не разочарован тем, что здесь мало христиан или что немногие обращаются в 
нашу веру. Я убежден, что мы здесь, чтобы «сеять», а не чтобы «собирать». Мы сеем при  
помощи молитвы, даже безмолвной, при помощи обучения в наших или государственных 
школах, при помощи нашего присутствия в больницах и диспансерах... при помощи нашей 
жизни, разделенной с жителями этого места.

Конечно,  миссионерское  влияние  нельзя  измерить  числом  совершенных  таинств  или 
другими способами. Его может измерить только Бог. Только Он может однажды сказать 
нам: Я жаждал надежды, братства, дружбы, любви, Благой Вести, Бога ... и вы пришли ко  
мне ... Тогда кто-нибудь спросит: «Но когда мы дали тебе надежду? Когда мы дали тебе 
Благую Весть? Когда мы сказали тебе истину о  Боге-Любви? Когда мы подарили тебе 
надежду на братство?» Тогда Иисус скажет нам: «Каждый раз, когда вы сделали это малым 
сим, этим людям, живущим в таком трудном краю, вы сделали это мне». Поэтому я думаю,  
что работающий здесь епископ или священник не должен испытывать разочарования из-за 
того,  что  у  него  нет  большой  пастырской  деятельности.  Он  призван 
свидетельствовать,  нести  через  свою  жизнь  и  через  свой  труд  отблеск  того  Света,  
который освещает каждое человеческое существо...

... важно не собирать плоды, а бросать евангельские семена, которые дают плоды сейчас и  
дадут плоды после... Миссия это всегда «миссия», даже в мусульманских странах. Но нам, 
миссионерам, нужны очки, дать нам которые может только вера, чтобы видеть и верить,  
что действия и свидетельство нужны и что они «закваска» для теста мира».

Монсиньор Джорджо Бертин
Епископ Джибути и Апостольский Администратор Могадишо

(Народы и Миссия, Март 2009, стр. 52-53 – цитируется с разрешения журнала)
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